

Stadt, Land, Leute

In der „Seeburg“ am Ufer des Starnberger Sees zwischen Ammerland und Leoni (Nördliche Seestraße 130) gibt's neuerdings auch Kaffee: Bereits seit dem 16. April hat jeweils samstags und sonntags von 14 bis 17 Uhr das „Burgcafé“ geöffnet. Auf der Terrasse des historischen gemäuers, in dem der Verein „Wort des Lebens“ residiert, können Besucher einen phantastischen Ausblick genießen.

Wandern, Radln, Ausflugsfahrten, Boule, Walken, Motorradtouren oder Reisen – der **Seniorentreff Starnberg** bietet vielfältige Möglichkeiten. Ab sofort liegt die neue Ausgabe der **Programmzeitschrift „Forum“** in Rathäusern, Banken, Geschäften und Apotheken der Gemeinden Starnberg, Pöcking und Berg sowie im Seniorentreff bereit. Neben der bestehenden **Radgruppe** für sportlich Ambitionierte ist eine weitere für gemütliche Fahrer in Planung (Vorbesprechung: Mittwoch, 4. Mai, 14.30 Uhr). Das gesamte Veranstaltungs- und Beratungsangebot findet sich im Internet unter www.seniorentreff-starnberg.de, weitere Infos gibt's unter ☎ 08151/21714.

Regelmäßige „Visiten“ der **KlinikClowns** sind im Klinikum Starnberg fester Bestandteil des Alltags auf der Kinderstation und auf der Station Med. 2 für Erwachsene. Alle 14 Tage besuchen „**Dr. Knall-Zausel**“ und „**Dr. Luzi**“ die Stationen. Ihr spontan improvisiertes Clownspiel lenkt von den Belastungen des Krankenhausaufenthalts ab und muntert kleine wie große Patienten auf, denn Lachen und Spielen stärken die psychische Verfassung und tragen so zur Verbesserung des Gesundheitszustands bei. Finanziert werden die Clownsbesuche vom **Verein KlinikClowns** durch Spenden. Seit Jahren übernehmen die VR Bank Starnberg-Herrsching-Landsberg eG und der Lions Club Starnberger See Ludwig II einen Großteil der Finanzierung für die „Clownvisiten“ im Klinikum Starnberg. In der Öffentlichkeit kann man die KlinikClowns am 22. Mai beim Starnberger Marktsonntag am Stand des Lions Clubs Starnberger See erleben.



Alois Bauer (Kripo Fürstenfeldbruck; li.) und Axel Mehwald (PI Herrsching; re.) mit Maximilian Gottwald. Foto: oh

Einen Gutschein des Vereins „**Bürger und Polizei**“ hat **Maximilian Gottwald** überreicht bekommen: Der 30-jährige Fotograf aus Herrsching hatte bei einem Übergriff auf eine junge Frau am Bahnhof Herrsching beherrscht eingegriffen: Am 30. März hörte er gegen 1.15 Uhr auf dem Heimweg die Hilferufe einer Frau. Die 31-jährige Herrschingerin war auf dem Weg zu ihrer Wohnung, als sie plötzlich ein Unbekannter an der Schulter und an der Brust packte und zu Boden riss. Gottwald hörte die Hilferufe, kehrte um und sprach den Täter an, der sofort flüchtete. Gottwald begleitete die Frau bis zu ihrer Wohnung heim, die danach die Polizei in Herrsching verständigte. Den Beamten gelang in der Nähe des Bahnhofs die Festnahme des Täters. **Axel Mehwald**, Dienstgruppenleiter der PI Herrsching, und **Alois Bauer**, stellvertretender Leiter der Kripo Fürstenfeldbruck, überreichten den Gutschein.

Die **Tennisabteilung des TSV Erling-Andechs** hat einen neuen Vorstand gewählt. Abteilungsleiter ist Stefan Obermeier, sein Stellvertreter und Kassier wurde Jan Huschtschin. Als Beisitzer haben sich Christian Bauer, Gerhard Hirschberger, Dieter Kamke, Josef Pfänder und Walter Schwarz zur Verfügung gestellt. Ziele für die kommenden Jahre sind die Förderung des Nachwuchses und die Meldung von Herrenteams zur Saison 2012. Infos zum Verein gibt's im Internet unter www.tennis-andechs.de. phaa



„Dr. Knall-Zausel“, „Dr. Luzi“ und finanzielle Förderer auf Visite im Starnberger Kreiskrankenhaus: Hier ermuntern sie die kleine Pia. oh